



- 2 -

Ferner stehen zwei Schweizerschiffe der Zuercher Reederei AG., naemlich die modernen Motorschiffe "Sun-Amelia" und "Sun-Adele" im Charterdienst der Alcan. Sie besorgen den Pendelverkehr zwischen Kanada, Guyana und einigen Grossinseln der Antillen. Sie importieren hauptsaechlich Bauxit und exportieren allgemeine Fracht. Das leitende Organ, Herr Vizepraesident R.E. P o w e l l, ein Nachbar des Generalkonsulates, ist ein grosser Verehrer der Schweiz. Seine Kinder halten sich in Genf auf und er selbst besucht unser Land, wenn er nur Gelegenheit dazu hat. Dem Unterzeichneten wiederholt er haeufig, dass er noch mehr tuechtige schweizerische Arbeitskraefte in seiner Firma zu sehen wuenscht. Das Generalkonsulat hat schon verschiedene Landsleute fuer kurz oder lang in der Alcan unterbringen koennen.

Durchschlag dieses Schreiben (ohne Beilagen) geht an die Handelsabteilung des Eidgenoessischen Volkswirtschaftsdepartementes, die Politischen Angelegenheiten des Eidgenoessischen Politischen Departementes und die Schweizerische Gesandtschaft in Ottawa.

Genehmigen Sie, Herr Direktor, die Versicherung meiner vorzueglichsten Hochachtung.

Der Schweizerische Generalkonsul

(sig.) KAESTLI

Beilagen separat.